



PULSO POLÍTICO

**"DESINVITAN" A PIÑA
Y NO IRÁ AL SENADO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A pesar de dejar claro que el Poder Judicial de la Federación no es adversario ni oposición política del Poder Ejecutivo ni del Legislativo, al expresar su reconocimiento a los miles de integrantes del personal que participó en la marcha dominical para protestar por la desaparición de fideicomisos del Poder que encabeza, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Lucía Piña Hernández declaró que no hay condiciones para el diálogo entre Poderes, luego de ser invitada por un grupo de senadores a esa Cámara, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Eduardo Ramírez, la "desinvitó" por no haberla acordado ésta.

Ese virtual rompimiento entre los Tres Poderes de la Unión, que puede marcar un ominoso camino para el rumbo del país, se da después de las andanadas mañaneras del Presidente López Obrador contra los integrantes del alto tribunal, incluida la ministra presidenta y siete de sus colegas, que han emitido resoluciones que han echado abajo, por inconstitucionales, algunas de las iniciativas del Ejecutivo Federal aprobadas por la mayoría de Morena y sus aliados, tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores.

>>**EL ministro Juan Luis González** Alcántara Carrancá y su colega en retiro, José Ramón Cossío, fueron blanco de críticas mañaneras por participar en la marcha de magistrados, jueces y personal del Poder Judicial para "defender sus privilegios" y altos sueldos que perciben, y comparar lo que reciben jubilados y pensionados de aquel, con los del seguro social o el magisterio.

>>**A menos de que el gobernador** emecista de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, haya convencido a diputados del PAN y PRI con ofrecerles beneficios para que le autoricen la solicitud de licencia que presentó ayer al congreso de su estado, no se ve cómo logrará obtenerla por parte de una oposición que le advirtió que no se la concederán.

>>**POR fin, los seis integrantes** del Consejo Consultivo de la otrora respetada y reconocida Comisión Nacional de los Derechos Humanos, entre ellos el exconsejero del Inai, Ángel Trinidad Zaldívar, decidieron renunciar a sus cargos, cuyas opiniones y tareas son desdeñadas y obstaculizadas por la presidenta de ese organismo, Rosario Piedra Ibarra.

>>**LAS masacres de inicio de semana**, ayer, en Coyoaca de Benítez, Guerrero, donde el secretario de Seguridad Pública, Alfredo Alonso López y Honorio Salinas Garay, director de la Policía Municipal y por lo menos 10 policías, cayeron en una emboscada, y en Tacámbaro, Michoacán, donde cinco personas fueron asesinadas en el atentado al hermano del alcalde de ese municipio michoacano, Artemio Moriya Sánchez, de nombre Ricardo, que resultó herido junto con dos policías.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico